



GUILLERMO BECK

COMPLEJO.— Con nieve y sin actividad estuvo el paso Los Libertadores desde el domingo, cuando se cerró el paso fronterizo por las nevazones. Chilenos que estaban en Mendoza debieron postergar su regreso.

Viajaron a pasar las Fiestas Patrias: Recién hoy podrán volver los cerca de 7 mil chilenos que permanecen en Mendoza

Intensas nevazones en la cordillera obligaron a las autoridades a cerrar el paso fronterizo Cristo Redentor el domingo último, cuando se aprestaban a regresar.

AUDÉNICO BARRÍA

A partir de hoy podrán retornar al país unos 7 mil chilenos que viajaron a Mendoza a pasar Fiestas Patrias y que debieron quedarse luego que intensas nevazones en la alta montaña obligaron a las autoridades chilenas y argentinas a cerrar el paso fronterizo Cristo Redentor desde el domingo último.

Ayer en la tarde, tras evaluaciones técnicas a ambos lados de la frontera, se dispuso de la reapertura a todo tipo de vehículos a contar de las 10:00 horas de hoy.

Según el delegado presidencial de Los Andes, Cristian Aravena, por el Complejo Los Libertadores salieron del país los días de Fiestas Patrias 20 mil personas (15 mil en autos particulares y 5 mil en buses). A ellos se suman quienes cruzaron la cordillera por otros pasos o lo hicieron en avión, ya que de

“Previendo la inestabilidad climática que presenta la montaña, la gran mayoría pudo regresar a tiempo, pero unos 900 vehículos particulares no pudieron hacerlo”.

CRISTIAN ARAVENA
 DELEGADO PRESIDENCIAL DE LOS ANDES

acuerdo con las autoridades trasandinas recibieron a unos 40 mil visitantes chilenos.

“Previendo la inestabilidad climática de la alta montaña, la gran mayoría pudo regresar a tiempo, pero unos 900 vehículos particulares no pudieron hacerlo”, señaló el abogado PS.

Desde Argentina, las autori-

dades —citadas por medios de Mendoza— informaron que son unos 7 mil los chilenos rezagados. Los que viajaron en vehículos particulares han estado buscando otros pasos para cruzar a Chile, y algunas familias que se trasladaron en buses y se quedaron sin dinero, han pasado las noches en el terminal, según consignan los medios trasandinos.

Equipos de Vialidad trabajaban ayer en el despeje de la ruta para reabrir hoy el paso.

Viajar a Mendoza a celebrar las Fiestas Patrias se ha hecho tradicional para muchas familias, ya que todos los años los chilenos residentes organizan fiestas, apoyados por el consulado. Sin embargo, esta vez el conocido viento Zonda de Mendoza impidió que el 18 de septiembre pudieran funcionar los puestos de venta de comida típica en la Plaza Chile de esa ciudad.